

## Se inauguró el Centro de Jubilados "Revivir" en Carlos Beguerie

Escrito por Administrador

Viernes, 26 de Septiembre de 2014 00:00

---

{besps}promocionsocialydesarrollohumano26092014|width=215|height=321{/besps}

El Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini, presidió el pasado domingo 21 de septiembre la inauguración del Centro de Jubilados "Revivir" de Carlos Beguerie, en horas de la tarde. Acompañaron al jefe comunal, el Secretario General José Luis Horna, la Secretaria de Coordinación y Gestión Graciana Uruslepo, el delegado de Carlos Beguerie Fabián Pérez, el presidente del Centro de Jubilados "Revivir" Mario Baldoni, demás funcionarios del gobierno de las diferentes áreas, los concejales René Lucesoli, Raúl Banegas y Ester Moralejo, vecinos, representantes de las fuerzas vivas de la localidad y además contó con la importante presencia del Ministro de Desarrollo Social de la provincia de Buenos Aires Eduardo Aparicio y del coordinador provincial del programa "Envión" Osvaldo Raingo.

Los abuelos podrán disfrutar del salón para grandes rondas de cartas, cine, teatro, bailes, reuniones sociales, su cancha de tejo, y como pasó con la Biblioteca Popular Bernardo Monteagudo, una segunda casa donde disfrutar grandes momentos con sus vecinos de toda la vida.

El titular de la cartera social Aparicio dijo que "este punto de encuentro será muy importante para la contención de los abuelos, un acertada decisión de Gasparini, que continúa la decisión política por la inclusión de adultos mayores planteada por la Presidenta Cristina Fernández de Kirchner".

Se proyectó un video con imágenes de la recuperación del lugar, luego fue el turno de los artistas que demostraron su talento, mientras que en la plaza el Ministro Aparicio, Osvaldo Raingo y el Intendente Gasparini remontaban barriletes en la gran barrileteada organizada por el "Envión" de Carlos Beguerie y la Dirección de Deporte.

## Se inauguró el Centro de Jubilados "Revivir" en Carlos Beguerie

Escrito por Administrador

Viernes, 26 de Septiembre de 2014 00:00

---

En el mismo acto se realizó la entrega de equipamiento y posteriormente la visita a la sede del "Envión" de esa localidad. Los jóvenes que participan del programa esperaron al Ministro para realizar una barrileteada.

Por otra parte, la Municipalidad de Roque Pérez quiere agradecer especialmente a José Luis Reina por haber estado en la inauguración histórica del Centro de Jubilados "Revivir" de Carlos Beguerie, destacando su gran predisposición y compromiso con todos los eventos de la ciudad.